

Information zum Bürgerbegehren:

"**KEINE** Umbenennung der Von-Seeckt- und der Von-Einem-Straße"

Warum schon wieder unterschreiben?

Unsere erste Unterschriftenaktion brachte zwar ca. 570 Stimmen für die Beibehaltung unserer Straßennamen, aber leider keinen Erfolg bei der Entscheidungsfindung der Bezirksvertretung II (BV II).

Wir werden uns auch weiterhin mit allen rechtlichen Mitteln für unser gemeinsames Anliegen einsetzen und haben bei der **STADT ESSEN** einen Bürgerentscheid beantragt.

Dafür benötigen wir erneut Ihre Unterschrift.

Ca. 46.660 Bürgerinnen und Bürger, die **mindestens 16 Jahre** alt sind, in den **Stadtteilen Bergerhausen, Rellinghausen, Rüttenscheid und Stadtwald** sind stimmberechtigt.

Zum Erfolg des Bürgerbegehrens benötigen wir **bis zum 24. August 2012**
ca. 2.800 Stimmen...und IHRE ist uns ganz besonders wichtig!

Bitte unterstützen Sie den Erhalt unserer Adressen auch weiterhin durch Ihre Unterschrift und, wenn möglich, durch ein wenig Nachbarschaftsarbeit.

Danke!

Ihre Bürgerinitiative "PROVON"

PRO Von-Seeckt-Straße und PRO Von-Einem-Straße